

ひがし

区民のページ 2010年 2月

【編集】

東区役所総務企画課広聴係
〒065-8612 札幌市東区北11条東7丁目
☎741-2400 FAX 742-4762
E-mail hi.somu@city.sapporo.jp

- 東区民ホームページ「ようこそひがしく」
<http://www.city.sapporo.jp/higashi/>
- 東区広報番組「東区情報ひろば〜タッピー通信」
さっぽろ村ラジオ (FM81.3MHz)
毎週水曜日午前10時30分〜40分

②リンク上の雪は残らず掃き取ります。



①降り積もる雪はリンクにとって大敵。



③ムラが出ないように、慎重に水をまきます。



この取り組みは40年以上も続いており、新生公園のある鉄東地区の冬の風物詩として、地域住民に広く親しまれています。「リンク作りの一番の大敵は降り積もる雪。雪がリンクを溶かしてせっかく整えた表面をガタガタにしちゃうんだよね」。そう話すのはリンク作りを取り仕切る宮崎俊雄さん。屋外でのリンク作りは気象条件に簡単に左右され、毎年、相当の苦勞をされるそうです。「リンクに雪が積もれば夜中だるうが雪かきしていただく方が雪かきして

新生公園（北8東7）では、毎年1月中旬から2月上旬まで、手作りのスケートリンクがオープンします。そうした数々の問題を乗り越え完成するスケートリンク。そこには太陽の光できらきらと輝くリンクと同じくらい、子どもたちの笑顔がいっぱい輝きます。冬のごく短い間だけ新生公園にひよっこり現れるスケートリンクは、地域の宝物として、これからも大切に受け継がれていくでしょう。



地域の宝物

「手作り」の スケート リンク



昭和43年に撮影されたリンクの様子。



「鉄東冬の祭典」（1月17日開催）の会場としても活用されています。

